

La Dominique et Cuba réaffirment leurs liens lors de la réunion des États insulaires



Saint John's, 27 mai (RHC) Le Premier ministre de la Dominique, Roosevelt Skerrit, a tenu aujourd'hui une réunion avec le vice-président cubain, Salvador Valdés, dans le cadre de la IVe Conférence internationale sur les petits États insulaires en développement.

Valdés a transmis à Skerit les salutations du président de Cuba, Miguel Díaz Canel, et a ratifié la volonté de son pays de continuer à renforcer les liens bilatéraux avec la Dominique, qu'il a remerciée pour sa solidarité permanente et son soutien à la résolution exigeant la fin du blocus devant Les Nations-Unies.

Pour sa part, le président caribéen a embrassé chaleureusement son homologue et a reconnu la solidarité historique de Cuba, tant avec son pays qu'avec le reste des nations caribéennes qui composent les États insulaires, dont la plupart sont représentatifs en raison de leur haut degré de biodiversité et ressources à développer.

Au cours de sa participation, à la tête de la délégation cubaine, Valdés s'est également entretenu avec le secrétaire général des Nations Unies, António Guterres et a officialisé la visite à Antigua-et-Barbuda avec le premier ministre de cette nation, Gaston Browne, concernant le 30e anniversaire des relations diplomatiques entre les deux nations, selon des sources officielles.

Jusqu'au 30 mai, l'événement rassemble des représentants des petits États insulaires pour discuter des priorités et des objectifs en termes de développement durable de cette catégorie spécifique de pays, dont Cuba fait partie.

Cette édition, la Conférence adoptera une déclaration renouvelée pour une prospérité résiliente, qui définit les aspirations de développement durable des petites îles au cours de la prochaine décennie et le soutien de la communauté internationale pour les réaliser en défendant le tourisme durable, les solutions d'énergies renouvelables et les progrès de des économies basées sur les océans. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355799-la-dominique-et-cuba-reaffirment-leurs-liens-lors-de-la-reunion-des-etats-insulaires>



Radio Habana Cuba